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Mündliche Anfrage

Fragesteller/in LAbg. Ulrike Schwarz

Zuständiges
Regierungsmitglied Mag. Christine Haberlander

Sehr geehrte Frau Landesrätin!

Der Aufwärtstrend bei HIV-Infektionen ist in Österreich unverändert. Insgesamt 510 Menschen
sind im letzten Jahr positiv getestet worden. Das sind mehr als in den letzten beiden Jahren,
in denen 447 und 428 Infektionen registriert wurden. In Oberösterreich gab es im Jahr 2017
37 neudiagnostizierte Fälle.

Welche Maßnahmen werden Sie als Gesundheitslandesrätin betreffend Aidsprävention
setzen, damit die Zahl der HIV-Infektionen gesenkt werden kann?
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